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Unangekündigtes Audit 

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle: 

LRQA France SAS 

(ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management 
GmbH), dass die Verarbeitungstätigkeiten von 

Hofmeister Käsewerk GmbH&Co.KG 
Molkereistraße 23, 85368 Moosburg, Deutschland  

   

GLN: 4000538000004 

 

Nummer der behördlichen Zulassung: DE-BY 13055 / DE-BY 10129 

COID: 843 

Zentrale: Käserei Champignon Hofmeister GmbH & Co. KG, Kemptener Strasse 17-24, 87493, Lauben/Allgäu, Germany 

die Anforderungen des: 

IFS Food Version 8, April 2023 und anderer zugehöriger normativer Dokumente 

  

auf Höherem Niveau erfüllen 

mit einer Bewertung von 96.46% 

Gültigkeits-Nr.: 0080874 

für den Audit Scope: 

Produktion und Verpackung von erhitzten bzw. UHT-erhitzten Schmelzkäse und Schmelzkäsezubereitungen (abgepackt in 20gr, 25gr, 200gr, 
3.5kg), sowie walzengetrockneten Milchprodukten in Papiersack, FIBC und lose im Silozug, Molke- und Milchkonzentraten, pasteurisierte 
flüssige Milchprodukte lose im Silozug. Schneiden, marinieren und verpacken von Käse und Lebensmittelzubereitungen (abgepackt in Folie und 
Alu-Form, 140gr, 180gr, 200gr) Production and packaging of heated or UHT-heated processed cheese and processed cheese preparations 
(packaged in 20gr, 25gr, 200gr, 3.5kg), as well as roller-dried dairy products in paper bags, FIBC and bulk in silo tanker, whey and milk 
concentrates, pasteurized liquid dairy products bulk in silo tankers. Slicing, marinating and packaging of cheese and food preparations (packed in 
foil and aluminum form, 140gr, 180gr, 200gr) 

Produkt Scope: 4 Milchprodukte 
Technologie Scopes: B, C, D, F   

 


